

## FICHA DE COMPROMISO

Diócesis de Salamanca

La familia: \_\_\_\_\_  
Domicilio en la C/ \_\_\_\_\_, nº \_\_\_\_\_  
Población \_\_\_\_\_  
Teléfono \_\_\_\_\_ E-mail \_\_\_\_\_

DELEGACIÓN DE FAMILIA Y VIDA



Se ha comprometido a ofrecer oraciones durante el año 2020

por una persona

Sacerdote ( )  
Religios@ ( )  
Laic@ ( )

por un grupo

Parroquia ( )  
Comunidad religiosa ( )  
Grupo laical ( )

Por una intención ( )

Entre todos los miembros de la familia hemos elegido, ante Dios y libremente, esta ofrenda de oración.

*(Poner solamente una cruz en el recuadro elegido)*

A la vez, haremos lo posible por acudir los últimos sábados de mes, a las 18 horas, a la Casa de la Iglesia, para celebrar el encuentro de todas las familias que nos hemos ofrecido en este programa de FAMILIAS EN ORACIÓN.

Para que conste nuestro compromiso, en nombre de mi familia, lo firmo

En \_\_\_\_\_, a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_, de \_\_\_\_\_

Enviar la Ficha de Compromiso a: FAMILIAS EN ORACIÓN  
Casa de la Iglesia. C/ Rosario 18 – 28, 37001 - SALAMANCA

# FAMILIAS EN ORACIÓN

COMPROMISO PARA EL AÑO 2020

## **PRESENTACIÓN**

El **Papa Francisco**, en su Exhortación Apostólica "Gaudete et exsultate", sobre el llamado a la santidad en el mundo actual, y en el número 154, dice lo siguiente:

*"La súplica es expresión del corazón que confía en Dios, que sabe que solo no puede. En la vida del pueblo fiel de Dios encontramos mucha súplica llena de ternura creyente y de profunda confianza. No quitamos valor a la oración de petición, que tantas veces nos serena el corazón y nos ayuda a seguir luchando con esperanza. La súplica de intercesión tiene un valor particular, porque es un acto de confianza en Dios y al mismo tiempo una expresión de amor al prójimo. Algunos, por prejuicios espiritualistas, creen que la oración debería ser una pura contemplación de Dios, sin distracciones, como si los nombres y los rostros de los hermanos fueran una perturbación a evitar. Al contrario, la realidad es que la oración será más agradable a Dios y más santificadora si en ella, por la intercesión, intentamos vivir el doble mandamiento que nos dejó Jesús. La intercesión expresa el compromiso fraterno con los otros cuando en ella somos capaces de incorporar la vida de los demás, sus angustias más perturbadoras y sus mejores sueños. De quien se entrega generosamente a interceder puede decirse con las palabras bíblicas: «Este es el que ama a sus hermanos, el que ora mucho por el pueblo» (2 M 15,14)".*

Nuestros **Obispos**, en el **Mensaje para la fiesta de la Sagrada Familia** de 2019, escribieron así:

*"La misión de la familia es, pues, una misión de santidad y una llamada a amarnos en la radicalidad y totalidad del amor de Cristo a su Iglesia. Contemplamos hoy la luz y el calor que brotan del Hogar de Nazaret, Jesús, María y José. En vosotros contemplamos el esplendor del verdadero amor, a vosotros, confiados, nos dirigimos. Santa Familia de Nazaret, haz también de nuestras familias lugar de comunión y cenáculo de oración, auténticas escuelas de Evangelio y pequeñas iglesias domésticas. Jesús, José y María, cuidad de nuestras familias".*

## **OBJETIVOS**

*TE INVITAMOS A QUE CONVIERTAS TU FAMILIA  
EN UN CENÁCULO DE ORACIÓN,  
PORQUE CREEMOS QUE HAY QUE EMPEZAR POR ORAR  
Y PONER NUESTRA MISIÓN EN LAS MANOS DE DIOS  
Y PORQUE CREEMOS EN EL PODER DE LA ORACIÓN*

### **1 – ORAR EN FAMILIA**

Cada familia puede comprometerse a orar periódicamente (diaria, semanal, mensualmente...)  
por una intención concreta:  
(por una persona, por un grupo, por una intención...)

### **2 – ORAR POR LAS FAMILIAS**

Porque es una necesidad que sentimos como Iglesia,  
Porque la familia es la "Iglesia doméstica"  
Porque la familia es el origen de la vida  
y de la auténtica evangelización

### **3 – ORAR CON LAS FAMILIAS**

Periódicamente, si es fuera posible, nos uniremos para orar, encontrarnos, compartir inquietudes y presentarnos ante el mundo como Iglesia, gran familia y formada de familias. Concretamente, la cita sería los últimos sábados de mes, a las 18 horas, en la Casa de la Iglesia  
(Calle del Rosario, 18 – 28, Salamanca. Tel. 923.128900).